
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Der Gemeinderat möge beschließen: 

 

1. Die Verwaltung führt unter Beteiligung der Bürgerinitiative Wallstadt mit den beiden 

Wettbewerbssiegern kurzfristige Gespräche über die Umsetzung des Raumprogramms im 

jeweiligen Entwurf und legt schnellstmöglich fest, welcher Entwurf weiterverfolgt werden 

soll. 

2. Die Verwaltung setzt die Leistungsphasen 1-3 bis längstens Ende 2023 um. 

3. Die Beauftragung der weiteren Planungsphasen erfolgt direkt im Anschluss. Gleichzeitig 

ist eine detaillierte Kostenberechnung zu erarbeiten.  

4. Im Haushaltsplan 2024 sind weitere Planungsmittel und eine erste Rate zur Umsetzung 

der Maßnahme zu veranschlagen. Die Gesamtmaßnahme ist in der Mittelfristigen 

Finanzplanung zu berücksichtigen. 

 

Begründung: 

 

Vor einiger Zeit wurde der Siegerentwurf für das Kultur- und Sportzentrum Wallstadt mit 

Feuerwehr gekürt. In der PM der Stadt wurde als Zeitraum für die Erarbeitung der 

Leistungsphasen 1-3 ein Zeitraum bis ins 2. Quartal 2024 genannt. Da die weiteren 

Planungsphasen erst im Anschluss daran beauftragt werden sollen geht die Verwaltung derzeit 

von einem Baubeginn im ersten Quartal 2025 aus. 

 

Die Fraktion ist der Meinung, dass der Zeitraum für die Erarbeitung der Leistungsphasen 1-3 sehr 

großzügig festgelegt wurde und durch die bereits erfolgte Vorarbeit mit Raumprogramm und 

Architektenwettbewerb einiges schneller abgearbeitet werden könnte. Die Erarbeitung des 

Vorentwurfs mit den Statikern und Fachplanern erfordert zwar Zeit, Grundlagen liegen jedoch 

teilweise schon vor. Ein realistischer Zeitraum dürfte deshalb maximal das Jahresende 2023 sein.  
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Oberbürgermeister Dr. Kurz hat in seiner Neujahrsansprache gefordert, dass die Planung von 

Vorhaben dringend beschleunigt werden müssen. Hier könnte man zeigen, dass dies auch 

konkret erfolgt. Die Verwaltung sollte deshalb alles daransetzen, die Planung schnellstmöglich 

umzusetzen und damit die Grundlagen für einen früheren Baubeginn zu schaffen. Da alle 

Fraktionen in der Vergangenheit die Wichtigkeit dieses Projektes für Wallstadt und die schnelle 

Realisierung betont haben sollte alles dafür getan werden, dass ein Baubeginn noch im Jahr 

2024 erfolgen kann. 

 

 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

   
Prof. Dr. A. Weizel H. Schmid C. Fuchs  C. Probst   
Vorsitzender stellv. Vorsitzender Stadträtin Stadtrat  
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